

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[GÁNATE UN PORTÁTIL](#)



¿Qué dice Ventana de la fiesta religiosa de La Virgen de La Candelaria?

Por Fabio Larrahondo Viáfara

La Pregunta Fregona:

– ¿A como están las cosas y las peticiones, en Colombia todos somos de la primera línea para la vacunación contra el coronavirus o es la costumbre de saltarse el puesto en la cola?

Al César lo que es del César:

– Interesante que las Secretarías de Educación del Valle y Cali no dieran a conocer cuáles es el panorama del analfabetismo en sus jurisdicciones, pues de este vacío o brecha que persiste poco se habla. Y eso que apenas estoy hablando de personas que no saben leer ni escribir y no me refiero a la falta de conocimiento o destrezas en el campo de las tecnologías digitales...

Para tener en cuenta:

– Con febrero se inicia el mes de los humedales. Un tiempo oportuno para hundir el acelerador y mostrar lo que se viene haciendo por estos ecosistemas en nuestra región, incluyendo a Cali, donde hubo gobiernos que les dieron la espalda, al punto que ni siquiera se disponía de un inventario estricto. En esta oportunidad hay que reconocer que tanto la CVC, en el Valle, como el Dagma en Cali, se han puesto las pilas y vienen trabajando fuerte en este frente.... ¡Ojalá que no bajen la guardia y que los ciudadanos ayuden a cuidar estos reservorios de vida!

Farándula en Acción:

– Interesante el regreso de "Kaliman" a la radio colombiana y lo hace en estos tiempos de pandemia, cuando este se ha convertido en el medio de mayor crecimiento de audiencia en nuestro país. La radio ha vuelto a ser "compañía". "El hombre increíble" vuelve por Radio Nacional, a las 7:00 PM, de lunes a viernes.

Entre Tomates y Fresas:

– Tomates: por camionados y bien podridos para los que hace 10 días truncaron la vida de 5 jóvenes en una finca de Buga. Igualmente golpearon y llenaron de dolor a familias y a toda Buga.

– Fresas. bastantes para la parroquia de Candelaria/Valle porque hoy tiene el día cumbre de la celebración de las fiestas religiosas de La Virgen de la Candelaria, patrona de este municipio. Las misas y demás eventos religiosos se han cumplido de manera biosegura y bajo estrictos controles. Este 2 de

febrero centenares de personas acudían a la Santa Misa y a la solemne procesión, esta vez por la pandemia todo será diferente, pero la fe es más grande.

Las “Últimas” del Periodismo:

– La mayoría de los medios de comunicación ayer madrugaron dando a Diego Molano, de la entrañas del uribismo y muy cercano al presidente Iván Duque, como Ministro de Defensa....Fue concejal y precandidato a la Alcaldía de Bogotá y ha venido trabajando en cargos cercanos al Presidente. Es abogado de la Universidad del Rosario y con dos maestrías de la Universidad Javeriana.

– Chao...Nos vemos mañana...Gracias a DIOS por todo...y que la fe siga creciendo firme...

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

VENTANA

Lunes 1 de Febrero, 2021



Antonio “Paco” Lasso. ¿Cómo recuerda Ventana a este firme defensor del

Amazonas?

Por Fabio Larrahondo Viáfara

Para tener en cuenta:

– Principio del cine: Detrás de la imagen ficticia...siempre hay un monstruo... Por ejemplo: “El gabinete del doctor Caligari”. (Nota: aplica para la vida real...).

Al César lo que es del César:

– Impresionante y dolorosa conclusión sobre el coronavirus en Colombia: aunque se han reducido los casos de contagio, han aumentado los fallecimientos...(Pueden sacar sus propias conclusiones...y cúdense por favor, que no falten el tapabocas, el lavado de manos y la distancia personal...).

Entre Tomates y Fresas:

– Tomates: por camionados y bien podridos para aquellos que hace ocho días sembraron de muerte y dolor a Buga. Recordemos que llegaron a una finca del corregimiento Chambimbal...y lo demás es una triste historia, por la cual las autoridades ofrecen \$250 millones para quien ayude a resolverla y dar con los culpables.

– Fresas: bastantes y sabrositas para el sacerdote y todos aquellos que hacen posible que, en medio de bajo estrictas normas de bioseguridad, se mantenga la fe y la tradición de la Fiesta de La Virgen de La Candelaria, patrona de Candelaria municipio del Valle. Las misas se vienen realizando con la